



ACCREDITATION AGRÉMENT CANADA

Better Quality. Better Health.
Meilleure qualité. Meilleure santé.



Profil

Jacques Fortin est consultant en gestion des services de santé et services sociaux depuis mars 2020. Jacques a été directeur de la qualité, évaluation, performance, éthique et Lean au Centre intégré de santé et de services sociaux de la Montérégie-Centre entre 2015 et 2020. Il avait occupé le poste de Directeur de la planification stratégique, de la performance, des connaissances et des ressources humaines réseau à l'Agence de la santé et des services sociaux de la Montérégie de 2010 à 2015.

Jacques a occupé plusieurs postes de gestion à l'Hôpital Maisonneuve-Rosemont, dans les CSSS Lucille-Teasdale, Pointe-de-l'Île, de la Montagne, au CLSC Métro, au Centre universitaire de santé McGill et à l'Hôpital Royal Victoria. Il cumule plus de 30 années en tant que gestionnaire dans le réseau.

Jacques est détenteur d'une maîtrise et d'un baccalauréat en sciences infirmières de l'Université de Montréal. Il est membre en règle de l'Ordre des infirmières et infirmiers du Québec.

L'Association des cadres supérieurs de la santé et des services sociaux lui a remis le prix excellence Marielle-Lavallée en 2019.

Jacques est visiteur pour Agrément Canada depuis 2022.
Il est membre du conseil d'administration de l'Association des cadres supérieurs de la santé et des services sociaux depuis 2015.

Jacques Fortin est actuellement chargé de cours à l'Université de Montréal pour le cours de Gestion de la qualité et de la performance ainsi que Droit et éthique en gestion.

Jacques Fortin is a consultant in health and social services management since March 2020. Jacques was Director of Quality, Evaluation, Performance, Ethics and Lean at the Centre intégré de santé et de services sociaux de la Montérégie-Centre between 2015 and 2020. He had held the position of Director of Strategic Planning, Performance, Knowledge and Network Human Resources at the Agence de la santé et des services sociaux de la Montérégie from 2010 to 2015.

Jacques occupied several management positions at Hôpital Maisonneuve-Rosemont, CSSS Lucille-Teasdale, Pointe-de-l'Île, de la Montagne, CLSC Métro, McGill University Health Centre and Royal Victoria Hospital. He spent more than 30 years as a manager in the healthcare network.

Jacques holds a Master's degree and a Bachelor's degree in Nursing from the Université de Montréal. He is a member in good standing of the Ordre des infirmières et infirmiers du Québec.



ACCREDITATION AGRÉMENT **CANADA**

Better Quality. Better Health.
Meilleure qualité. Meilleure santé.

The Association des cadres supérieurs de la santé et des services sociaux presented Mr. Fortin with the Prix excellence Marielle-Lavallée in 2019.

Jacques has been a visitor for Accreditation Canada since 2022.

He has been a member of the Board of Directors of the Association des cadres supérieurs de la santé et des services sociaux since 2015.

Jacques Fortin is currently a lecturer at the Université de Montréal for 2 courses: Gestion de la qualité et de la performance and Droit et éthique en gestion.